

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

*Résolu* : Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de céder au village de DeLorimier une partie des rues Dufresne et Chapleau.

14.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre au Gouvernement de la Puissance de construire une passerelle.

15.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans l'avenue Emma.

Renvoyés à la Commission des Finances.

16.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de paver le boulevard Saint-Laurent, entre les rues Saint-Jacques et Notre Dame.

Renvoyé de nouveau à la Commission de la Voirie.

17.—De la Commission de Police, à l'effet d'incorporer le "Grand Kimyaka Club".

Sur proposition de M. l'échevin BUMBRAY, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

*Résolu* : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—De la Commission de Police, demandant des crédits de \$200 et de \$125.

Renvoyé à la Commission des Finances.

19.—De la Commission des Marchés, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$15.

Sur proposition de M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

*Résolu* : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet de publier certaines statistiques dans la *Gazette Municipale*.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin J. B. A. MARTIN, il est

*Résolu* : Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Lavallée et DeSerres dissidents).

21.—De la Commission des Parcs et Traverses, demandant un crédit de \$3,000.

Renvoyé à la Commission des Finances.

22.—De la Commission spéciale d'Annexion, à l'effet de faire imprimer un projet de règlement *re* annexion de la Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILARD, il est

*Résolu* : Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Payette dissident).

#### AVIS DE MOTIONS

23.—De M. l'échevin Larivière, *re* Passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications.

24.—De M. l'échevin Larivière, *re* Voie ferrée de la rue Rachel.

25.—De M. l'échevin Lavallée, à l'effet d'annexer Notre-Dame-de-Grâce.

26.—De M. l'échevin Lavallée, *re* "Montreal Water & Power Co."

27.—De M. l'échevin Clearihue, *re* Agrandissement de l'aqueduc.

#### ORDRE DU JOUR

28.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission spéciale à l'effet de permettre à la "Montreal Water & Power Co." de poser une maîtresse conduite dans certaines rues,

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

*Résolu* : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Incinération à l'effet de nommer M. J. B. Chênevert surintendant du service de l'Incinération,

M. l'échevin MAJOR, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE,

*Propose* : Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin ROBILARD, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, propose en

*Amendement* : Que tous les mots après le mot "*recommande*" soient biffés dudit rapport et remplacés par les suivants : "*Que M. H. Plante, contremaître du service de l'Incinération, soit promu à la position de surintendant,*" et qui, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

*Resolved* : That said reports be received and adopted.

13.—From Road Committee to cede part of Dufresne and Chapleau streets to Village of Delorimier.

14.—From Road Committee to allow Dominion Government to construct and overhead passage.

15.—From Road Committee for a sewer in Emma avenue.

Referred to the Finance Committee.

16.—From Road Committee to pave St. Lawrence Boulevard between St. James and Notre Dame Streets.

Referred back to said Committee.

17.—From Police Committee to incorporate the Grand Kimyaka Club.

On motion of Ald. BUMBRAY seconded by Ald. M. MARTIN it was

*Resolved* : That said report be received and adopted.

18.—From Police Committee for appropriations of \$200 and \$175.

Referred to the Finance Committee.

19.—From Market Committee to borrow a sum of \$15.

On motion of Ald. DUQUETTE seconded by Ald. SEGUIN, it was

*Resolved* : That said report be received and adopted.

20.—From City Hall Committee, to publish certain statistics in the *Municipal Gazette*.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

*Resolved* : That said report be received and adopted. (Ald. Lavallée and DeSerres dissenting).

21.—From Parks and Ferries Committee, for an appropriation of \$3,000.

Referred to Finance Committee.

22.—From special on annexation to print a draft of by-law *re* annexation of Côte des Neiges.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. ROBILARD, it was

*Resolved* : That said report be received and adopted. (Ald. Payette dissenting).

#### MOTIONS

23.—By Ald. Larivière *re* arcade over Fortification lane.

24.—By Ald. Larivière *re* Rachel street car route.

25.—By Ald. Lavallée to annex Notre-Dame-de-Grâce.

26.—By Ald. Lavallée *re* "Montreal Water & Power Co."

27.—By Ald. Clearihue *re* enlargement of water works.

#### ORDER OF THE DAY

28.—The order of the day being read to consider a report from the special Committee to allow "Montreal Water & Power Co." to lay a main in certain streets.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. PAYETTE, it was

*Resolved* : That said report be received and adopted.

29.—The order of the day being read to consider a report from the Incineration Committee to appoint J. B. Chênevert, superintendent of the Incineration department.

Ald. MAJOR moved seconded by Ald. DUQUETTE,

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. ROBILARD, seconded by Ald. BUMBRAY,

"That all the words after the word "*recomm*" be struck from said report and replaced by the following :—"*that Mr. H. Plante, foreman in the Incineration department, be promoted to the position of superintendent*", and that so amended said report be adopted.